



けやきよ…

発行者

校長 西内英理

3年生は卒業まであと1ヶ月あまりとなりました。そこで、3年生ひとりひとりから「1・2年生へのメッセージ」として、後輩たちへ伝えたいことや中学3年生の生活に関するアドバイス、3年間の思い出等を紹介します。

今回はトップを切って36CRです。

君たちを忘れない……。 36CR



卒業する君たちへ

36CR担任 橋本 哲

2年前は、互いに様子を伺いよそよそしかった君たちも、今ではちょっと目を離すとワイワイガヤガヤと他愛のない話で大盛り上がり!! 修学旅行や体育祭、音楽会など大きな行事だけでなく、日々のかかわりが育てた今の暖かい学級の雰囲気が担任として何よりです。

◆ 36CRの皆さんからのメッセージ ◆

相澤 幹太：3年生は、クラスの友達と過ごせる最後の1年です。なので、1日1日を大切にしてください。

赤池 叶：入試が近くなってから焦らなくてもいいように、毎日の復習をしっかりとしよう。

伊東 拓哉：私がこの3年間で失敗したことは、1日1日を大切にすればよかったということです。気をつけてね。

茨木 健司：必死になって勉強してほしいです。今の時期に絶対後悔すると思うので。

今泉 那津：3年生の2学期まであまり勉強していませんでした。1・2年生はしっかり勉強してください。

太田 旭飛：3学年になると1年間があっという間に過ぎてしまいます。1日1日を大切に生活してください。

木村 綾人：中学校3年間はあっという間に過ぎてくので、悔いの残らないように1日1日を過ごしてください。

黒井 玲治：1・2年生の皆さん、受験勉強を今からでも始めた方が3年生になって少しは楽になると思います。

小山 葵：部活を引退すると体を動かすことが減るので、体育の時間が1・2年生の時より楽しくなります。

宍戸 貴哉：3年生は中学校生活最後となります。だから今しかできないことを全力で悔いのないように！

大楽 和泉：僕は遊びすぎて勉強が遅れてしまったことがあるので、遊びよりも勉強を第一に頑張ってください。

長岐 綾馬：3年生になると休日など休める暇がないので、今のうちにゆっくり休むことをお勧めします。

林 亮佑：感謝の気持ち、これさえ持っていればきっと中学校生活は一生の宝物になると思います。

宮川 兼二：僕は勉強をあまりしなかったのですが、皆さんはしっかりと勉強することを心がけてください。

吉田 広貴：3年間はあっという間です。3年生になればもっと早く感じます。1日1日を大切にしてください!!

遠藤 彩音：失敗があってもその成長だと思うので、失敗を恐れずに生活してください。以上です。

久保田 妃南：私は最後の音楽会で心をつなげて歌えたことが一番の思い出です！1・2年生、がんばってください。

後藤 咲月：今まで自分がしてきたことは中学校の思い出に残ります。仲間を大切にしてください。

紺野 暖花：残りの中学校生活は長いようで短い!! なので、友達を大切にしてください。

里見 真萌：中学校の3年間は本当に短いです。なので、今のうちからたくさんの思い出を作ってください。

下遠野 紗彩：笑いあり涙ありで、私にとって大切な時間となりました。1日を大事にして楽しく過ごしてください。

鈴木 志歩：明るく元気に仲良く、時にぶつかり合えるよい関係で生活すれば、最高の思い出になると思います。

鈴木 蘭夢：3年生は本当にあっという間です。友だちと過ごす時間も勉強も大切にしてください！

高野 彩咲：勉強は一つ一つの積み重ねが大切です。3年間はあっという間なのでがんばってください。

高橋 佑果：私は勉強を疎かにしてしまいました。日々の積み重ねが大切だと思うので頑張ってください。



箱崎 日菜：3年生は何事にも「最後の」がつく学年です。だから一つ一つの行事に全力を尽くしましょう！

馬上 凜：楽しい学校生活を送るためにはクラスの雰囲気が重要です。あっという間の3年間。時間を大切に。

柳内 美瑠：中学校3年間は本当にあっという間でした。楽しい思い出をたっつっくさん作ってください。